

ABSTRAK

Profil Lembaga Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) dan Kendala Yang Dihadapi Dalam Memberdayakan Masyarakat Di Nagari Koto Baru Kecamatan Kubung Kabupaten Solok

Oleh: Ardinal Yaros

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang Peran Lembaga PKK di Kanagarian Koto Baru kecamatan Kubung Kabupaten Solok.

Penelitian Ini merupakan penelitian kualitatif. Informan penelitian ini meliputi pengurus PKK dan masyarakat yang menjadi anggota PKK di nagari Koto Baru Kecamatan kubung Kabupaten Solok. Teknik pengambilan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah reduksi, display data, triangulasi, dan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Lembaga Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) mempunyai 10 program pokok yang dibagi atas kelompok kerja (Pokja). Pokja I tentang penghayatan dan pengamalan Pancasila dan gotong royong seperti kelompok-kelompok yasinan, kelompok kematian dan kegiatan kegotongroyongan lainnya. Pokja II tentang pendidikan dan keterampilan dan koperasi seperti memberikan pelatihan keterampilan menjahit, menyulam dan koperasi UP2K yang merupakan koperasi simpan pinjam untuk anggota PKK. Pokja III tentang sandang, pangan, perumahan dan tata laksana rumah tangga seperti kegiatan penyuluhan memanfaatkan pekarangan rumah untuk menanam tanaman yang bermanfaat dan penyuluhan tentang rumah yang sehat dan menjaga lingkungan. Pokja IV tentang kesehatan, lingkungan hidup dan perencanaan sehat seperti kegiatan Posyandu yang rutin dilaksanakan setiap bulan, dan melakukan gotong royong dalam membersihkan lingkungan. Kendala yang dihadapi adalah kurangnya sarana dan prasarana dan masalah anggaran dana dalam pelaksanaan program. Sulitnya meluangkan waktu untuk ikut dalam setiap kegiatan baik dari masyarakat maupun dari pengurus lembaga sendiri. Upaya yang dilakukan untuk mengurangi kendala adalah Tim Penggerak mengajukan bantuan ke pemerintah dan meminta bantuan materi maupun tenaga secara swadaya kepada masyarakat. Peran Lembaga PKK yang ada di nagari Koto Baru Kecamatan Kubung Kabupaten Solok baru hanya sebagian yang dapat memberdayakan masyarakatnya seperti dalam bidang keagamaan seperti yasinan, bidang keterampilan seperti menjahit dan menyulam, bidang kesehatan seperti Posyandu yang rutin diadakan setiap bulan.